
Ata de Reunião CADES Casa Verde 

 

  Na data de 21 de maio de 2024 as 19h foi aberta a primeira reunião do CADES Casa Verde 

para próximo biênio, com abertura feita por Ricardo José Alves represente local citando as 

pautas da reunião, sendo a primeira a entrega dos certificados e nomeação dos novos eleitos, 

projeto da semana do meio ambiente e apresentação do Sr. Danilo no qual é engenheiro 

ambiental e trabalha no setor de mudanças climáticas. 

   Abertura foi feita e assim o Sr. Ricardo José Alves foi chamando os novos eleitos e assim foi 

feito a entrega dos certificados e assinatura de posse. Foi também dado a oportunidade de uma 

apresentação breve de cada eleito aos demais participantes de maneira a cada falar sobre seus 

projetos ou iniciativas para próximos dois anos diante do CADES. 

   Se apresentaram: a Sra. Elisa Morais Abdal Ortiz pastora da região, Roseli Garcia da Silva na 

qual participa dos projetos Ros dos Ventos no JD. Peri, Carla que também participa do projeto 

juntamente com a Sra. Roseli, Andreia que é professora do SENAI que trabalha com projetos de 

energia, Ricardo Marcondes que é chefe escoteiro da região, Péricles Coelho que é da região do 

Boi Malhado e tem projeto fotovoltaica com mulheres, Elaine que participa já do CADES e do 

conselho do Parque Linear Córrego do Bispo, Lilian Mayume na qual é do bairro Peruche e 

frequentadora do UMAPAZ, Flavio Casimiro de Souza que já trabalhou no parque do Horto e 

tem projetos de árvores e por fim Fernando Rodrigues que já é participante do CADES, morador 

e síndico da região do Limão. 

 Foi aberto a palavra a participante antigo e atuante nos CADES o Sr. Aloisio Areais, no qual 

explicou a importância do conselho, deu parabéns aos novos eleitos e se colocou à disposição 

em sempre ajudar a região. Esclareceu junto com Vladimir F. de Almeida sobre a falta de parques 

na região principalmente na região do Parque Peruche que não tem Praça Pública. 

Vladimir F. de Almeida se apresentou e também deu parabéns aos novos eleitos e passou sobre 

os dois projetos já em andamento na região, sendo eles o Córrego do Bispo e Sitio Morrinhos. 

Foi repassado a previsão da inauguração da abertura do Parque do Bispo até final do ano e o 

andamento das obras no Sitio Morrinhos. 

   Vladimir F. de Almeida passou a palavra ao Sr. Danilo Augusto que se apresentou como 

membro da secretaria de mudanças climáticas, sendo ele engenheiro ambiental. Passou sobre 

os projetos e site para acompanhar nas regiões, passou a possibilidade do projeto que está 

previsto para dia 15 de junho no chamado Morro do Samba, se poderia passar para dia 20 de 

junho com a possibilidade da presença do Prefeito na região.  

   Foi aberta a votação sobre a mudança e com a maioria de votos foi mantido a data do dia 15, 

sendo passado que por ser sábado seria melhor estruturado e teria uma adesão melhor de 

participantes. Ficou também decidido uma reunião anterior a data do evento para definir com 

mais precisão detalhes para realização do evento. 

   Dessa forma para finalizar foram efetuados a posse de: Andreia Rodrigues Fernandes, Péricles 

Coelho, Carla Regina Justos, Elaine Cristina Lima Alves, Elisa Morais Abdal Ortiz, Fernando 

Rodrigues, Flavio Casimiro de Sousa, Lilian Mayume, Hélio dos Santos Menezes, Orlando Di 

Donato Filho, Ricardo Marcondes, Roseli Garcia da Silva e Orlando Jose Cavalcante. 

 


